

Con críticas a Conaf, se aprueba la construcción de la Brigada contra incendios en San Juan

A pesar de la votación unánime a la construcción de la infraestructura en el sector de San Juan, al sur de Punta Arenas, el Consejo Regional criticó el centralismo de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) a la hora de administrar las áreas silvestres protegidas de la región. Señalaron que los más de \$8 mil millones que reciben por venta de entradas al Parque Nacional Torres del Paine se van al norte y no se reinvierten en la región.

La crítica fue realizada por los consejeros Alejandro Riquelme, Roxana Gallardo, entre otros. El gobernador regional, Jorge Flies, por su parte volvió a mencionar su intención de que su admi-



Imagen referencial de lo que serán las instalaciones de Conaf que se proyectan construir en el sector de San Juan, al sur de Punta Arenas.

nistración se haga cargo de las áreas protegidas de la región.

Anhelo cada vez más lejano debido al cambio en la administra-

1 mil 29 millones de pesos costarán las obras. Se emplazarán a dos km del Monumento Natural al Canquén Colorado

ción de estas áreas la cual en las próximas semanas pasará al Servicio de Biodiversidad y Áreas Protegidas (SBAP).

A pesar de los cuestionamientos a la institución forestal, en el Consejo pesó más el proyecto, el cual significa llegar con una instalación inexistente en el lugar.

¿Cómo es el proyecto?

La ejecución de estas obras tendrán un costo de \$1 mil 29 millones. Se encuentra a dos kilómetros del Monumento Natural al Canquén Colorado. Tiene por objetivo mantener una brigada de incendios forestales en forma permanente y que posibilite una respuesta temprana ante incendio; centro de informaciones; y oficinas para brigadistas y guardaparques. En la nueva instalación habrá dos guardaparques, cuatro brigadistas y tendrán capacidad máxima para el alojamiento de once personas en caso de emergencias. /LPA